



Club d'espagnol

Campus de Pau

L'association a été créée en 1972 par des étudiants du département d'espagnol. La principale activité de l'association est **la Tuna, groupe de chant et de musique du folklore étudiant espagnol et d'Amérique du Sud.**

Elle est **ouverte à tous les étudiants** et ne nécessite aucune expérience ou compétence particulière puisque l'association forme ses nouveaux membres.

Le club d'Espagnol intervient dans de collèges et lycées, anime des soirées...

L'association a déjà édité 3 albums et un 4ème se prépare...